
皆さんこんにちは。さいたま市⾧の清水勇人です。

さいたま市では証明書の交付に係る手数料や施設の使
用料、そして税金の支払いにキャッシュレス決済を利用
頂けるよう取組を進めており、現在、111か所の窓口で
キャッシュレス決済をご利用頂けます。

また、７月３１日から運用を開始したデジタル地域通
貨である「さいコイン」も、もちろん対応しています。

さいたま市は、今後も決済アプリの種類や対象施設の
拡大など、生活がより便利になるようキャッシュレス決済
を推進していきます。

皆さんのライフスタイルに合わせてぜひご利用ください。
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【プロフィール】
昭和37年3月25日 生まれ
平成21年5月～さいたま市長
直近の選挙では、過去最多
得票と得票率で当選

共栄大学 客員教授、指定都
市市長会 副会長も務める

新会⾧に選出～指定都市自然エネルギー協議会

指定都市市⾧会が開催

「指定都市市⾧会議」に続き、「指定都市自然エネルギー
協議会」の「第16回総会」が開催されました。
全国２０の政令指定都市の市⾧や代表者らが参加した
総会では、GX(グリーントランスフォーメーション)実現や自然
エネルギーの導入に向けたビジョンと目標値の設定などに関
する政策提言を行いました。
同協議会の会⾧を務めていた門川大作京都市⾧が市⾧
を退任されたため、新会⾧に私が選任されました。

政令指定都市の市⾧による｢指定都市市⾧会議｣が都内
で開催され、午前中は、特別市制度等を議論する「多様
な大都市制度実現プロジェクト」のメンバーとしての会議に
臨み、午後は交通まちづくり部会に参加しました。
また部会後の指定都市市⾧会議では、松本剛明総務大
臣と意見交換をさせていただき、新たな大都市制度につい
て議論を行い、国の財政措置や、国と地方の連携及び役
割分担等が必要な事項について、指定都市市⾧会から
国への要請を行うことが採決されました。


